

Unidad, vital en la concertación de la paz en Colombia



La Habana, 13 nov (PL) En la unión está la fuerza, es el llamado para el pueblo colombiano que tras la firma de un nuevo pacto de paz aquí entre las FARC-EP y el gobierno, espera se concrete el armisticio entre ambas partes.

La víspera el jefe de la delegación del Gobierno del presidente Juan Manuel Santos para el proceso de paz, Humberto de la Calle, y su homólogo por las FARC-EP, Iván Márquez, firmaron en La Habana un nuevo documento para la búsqueda de la paz definitiva y duradera para su país.

'Disímiles fueron los desacuerdos manifestados durante las negociaciones aquí, sin embargo, esto nos permitió resolver inquietudes, aclarar dudas pero sobre todo a unirnos y corroborar que a pesar de las diferencias a través del diálogo es posible llegar a puntos de encuentro', sostuvo De la Calle en su intervención.

El funcionario colombiano aseguró que tanto las FARC-EP como la delegación que preside asumieron el compromiso con respeto, siempre pensando en la tranquilidad ciudadana, en el bienestar de su pueblo.

Pensamos en los colombianos, dijo, 'en sus expectativas y sus válidas inquietudes, pero también trabajamos con la certeza de que no hay tiempo que perder para juntos oficializar un documento que fija caminos viables y posibles para acabar con tantas décadas de conflictos', precisó.

Por su parte, Márquez manifestó que espera que este nuevo acuerdo sea refrendado por sus compatriotas, y a él se incorpore el Ejército de Liberación Nacional (ELN), segunda agrupación insurgente de ese país suramericano.

Luego de más de 15 días de trabajo en un ambiente constructivo y de buena voluntad, las FARC-EP y el Ejecutivo de Juan Manuel Santos llegaron a consensos viables y presentaron innovaciones en el referido documento.

En el mismo, de manera general, se tomaron en cuenta propuestas e iniciativas de diversos sectores sociales del país, incluyendo a aquellas personas que estuvieron en contra del primer documento presentado aquí en agosto pasado y oficializado semanas después en Cartagena de Indias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111907-unidad-vital-en-la-concertacion-de-la-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba